

hunger ist heilbar

gesang zwischen den stühlen, 1932

es kam ein mann ins krankenhaus
und erklärte, ihm sei nicht wohl.
da schnitten sie ihm den blinddarm heraus
und wuschen den mann mit karbol.

befragt, ob ihm besser sei, rief er: "nein!"
sie machten ihm aber mut
und amputierten sein linkes bein
und sagten: "nun geht's ihnen gut."

der arme mann hingegen litt
und füllte das haus mit geschrei
da machten sie ihm den kaiserschnitt
um nachzusehen, was denn sei.

sie waren meister in ihrem fach
und schnitten sogar ein gesicht.
er schwieg, er war zum schreien zu schwach.
doch sterben tat er noch nicht.

sein blut wurde freilich langsam knapp.
auch litt er an atemnot.
sie sägten ihm noch drei rippen ab.
dann war er endlich tot.

der chefarzt sah die leiche an.
da fragte ein anderer, ein junger:
"was fehlt denn dem armen mann?"
der chefarzt schluchzte und murmelte dann:
"ich glaube, er hatte nur hunger."